

# ITV Grenzenlos feiert fröhliches „Familientreffen“

Essel – Mehr als 60 Vierbeiner und ihre Menschen waren am Samstag, 31. August ins „Gasthaus für Tiere“ nach Essel gekommen. Bei herrlichem Sommerwetter feierte der Internationale Tierschutzverein (ITV) Grenzenlos e.V. sein erstes „Ehemaligen-Treffen“. Eingeladen dazu waren alle 2 200 Hunde, die der Verein seit 2002 jemals vermittelt hat und als deren Begleiter ihre neuen Besitzerinnen und Besitzer. Bei Kaffee, Kuchen und Pizza gab es ein Wiedersehen mit vielen bekannten Gesichtern, und auch die Hunde schienen sich über ihre alten Freunde aus dem Tierheim in Kosice in der Slowakei und dem „Offenen Tierheim“ in Sisterea in Rumänien zu freuen: Die Atmosphäre war vollkommen entspannt, alle Hunde waren friedlich und genossen ihre Hundekekse. Die langjährige Vorsitzende und Gründerin des ITV Grenzenlos Dr. Helga Körnig konnte viele Tiere wiedererkennen und angeregte Ge-

spräche über das neue Leben ihrer ehemaligen Schützlinge führen. Für die aktiven Hunde hatte Hundetrainerin Kathrin Helfers aus Linsburg einen Agility-Parcours aufgebaut, der den Hunden sichtlich Spaß bereitete. Die schnellsten Tiere aber auch alle anderen Teilnehmer der zwei Durchgänge freuten sich über schöne Preise. Der Gründer und Sponsor des „Offenen Tierheims“ Robert Smith war extra aus den Niederlanden zum Fest angereist. Er konnte den Gästen leider wenig Gutes aus Rumänien berichten. Die Situation im Land ist weiterhin schlimm, die Straßenhunde werden verfolgt und getötet. Seine Stiftung versucht durch kontinuierliche Kastrationen wenigstens die Situation in der Region um die Stadt Oradea zu verbessern. Aber auch das 80 ha große „Offene Tierheim“ ist mit ca. 700 Hunden randvoll. Umso wichtiger sind die Vermittlungen durch den ITV Grenzenlos sowie die

finanzielle Unterstützung bei wichtigen Neuerungen und Vorhaben. Der stellvertretende Vorsitzende des ITV Grenzenlos Dr. med. vet. Michael Drees konnte den Gästen anschließend einige wertvolle Ratschläge zur Adoption und medizinischen Behandlung von Auslandshunden geben. Zum Abschluss der Talkrunde stellte ITV Vorstandsmitglied Carola Wedig den Hundefreundinnen und -freunden Rufus vor. Der große liebe Rüde sucht dringend ein neues Zuhause. Das Leben im Auslauf des „Gasthauses für Tiere“ macht ihn nicht glücklich ([www.itvgrenzenlos.de](http://www.itvgrenzenlos.de) - unsere Hunde). Zum Gelingen der Veranstaltung trug ein Infostand des NABU bei, an dem Dr. Antje Oldenburg und Klaus Todtenhausen sachkundig über das Leben der Wölfe in unserer Region und die gegenwärtige Rechtslage informierten. Und als schöne Erinnerung an das Fest konnten sich Hund und Herrchen/Frauchen vom Fo-



Alle Hunde, die der Verein seit 2002 jemals vermittelt hat und deren Besitzerinnen und Besitzer waren eingeladen.

FOTO: ITV GRENZENLOS

tografen Uwe Stelter aus Hannover porträtieren lassen. Der ITV Grenzenlos war von dem schönen Fest mit netten Menschen und vielen freundlichen Hunden begeistert. Er dankt allen ehrenamtlichen Helfern und Helferinnen ganz herzlich, die zum Gelin-

gen der Veranstaltung beigetragen haben. Besonderer Dank gilt Susanne und Heiko Kappe, die die Idee zu dieser Veranstaltung hatten, die Organisation übernahmen und selbst kräftig Hand anlegten. Sehr glücklich ist der ITV Grenzenlos natürlich über

die unerwartet vielen Spenden, die helfen, durch gezielte Beiträge zum Tierschutz im Ausland das Los der Tiere zu verbessern. Schon jetzt bekam der Verein zahlreiche Dankeschreiben von Gästen mit der Bitte um Wiederholung.